
 

 

 

 
 
 

ATA DA 42ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 1º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 21 DE 

NOVEMBRO DE 2.017, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 

 

PRESIDENTE: LUIZ CARLOS BATISTA 

VICE-PRESIDENTE: ÁLVARO PACHECO 

1º. SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 

2º SECRETÁRIO: EZEQUIEL DE SOUZA DAMASCENO 

 

Às 18h07m, com a presença dos nobres vereadores, senhores Luiz Carlos Batista, Vinicius Saudino de 

Moraes, Ezequiel de Souza Damasceno, Divaldo Aparecido dos Santos, Alexandre Martins, Márcio 

Conrado, Otávio José Castanha Miralhes, José Benedito de Carvalho, Lafaiete Pinheiro dos Santos, 

Edemilson Pereira dos Santos, Celso Charnoski, Álvaro Pacheco, Cícero Granjeiro Landim, Nilson 

Benedito da Silva, Antônio Cordeiro dos Santos, Clodoaldo Martins de Oliveira e Roberto Natalino Silveira, 

o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da presente sessão e 

solicitou ao vereador Vinicius Saudino de Moraes que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia; em seguida 

solicitou ao 1º Secretário a leitura da ata da Sessão Ordinária realizada em 21 de novembro de 2017, que 

foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade de votos. A seguir passou-se ao material 

constante no 1) EXPEDIENTE:  - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA PREFEITURA DA ESTÂNCIA 

TURÍSTICA DE SALTO: - RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS E INDICAÇÕES DA 

PREFEITURA:xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

496/2017 334/2017 Divaldo Aparecido dos Santos 

498/2017 349/2017 Márcio Conrado 

499/2017 358/2017 Otávio Castanha Miralhes 

500/2017 339/2017 Luiz Carlos Batista 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS:- Ofício DE nº 736/2017 - Da Secretaria de Estado 

da Educação - Diretoria de Ensino de Itu - Resposta ao Requerimento nº 348/2017, do Vereador Divaldo 

Aparecido dos Santos, quanto a EE. Profª Maria Constança de Miranda Campos, comunicando que, para 

no ano letivo de 2018, constam duas classes de 4º ano e uma classe de 5º ano.- Ofício da Assistência 

Vicentina Frederico Ozanam - Resposta ao Requerimento nº 357/2017, do Vereador Edemilson Pereira 

dos Santos, sobre a utilização do Terminal Rodoviário pela Auto Ônibus Nardelli.- Ofício nº 318/2017 - Da 

Câmara Municipal de São Roque - Convidando esta Casa Legislativa para participar das Oficinas 

Interlegis - Marcos Jurídicos, a serem realizadas na Câmara Municipal de São Roque, entre os dias 21 e 

24 de novembro de 2017.- Ofício 01/2017 - Da Sociedade de São Vicente de Paulo - Solicitando 

providências em relação às famílias pobres do município e agradecendo aos vereadores desta Casa 

Legislativa pelo Ofício nº 57/2017 encaminhado em fevereiro de 2017.- Ofício dos membros do Sindicato 



 

 

 

 
 
 

dos Servidores Municipais de Salto e Sindicato dos Professores da Rede Pública Oficial do E.S.P 

(APEOESP), encaminhando abaixo-assinado de pais de alunos da escola CEMUS V, em relação às 

matrículas e permanência do Ensino Fundamental Ciclo III e IV, em especial os dos 6ºs anos.- 

Comunicado nº CM241828/2017 – Ministério da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da 

Educação – Liberação de Recursos Financeiros:xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROGRAMA DATA EMISSÃO VALOR EM R$ 

PNAE - ALIMENTAÇÃO ESCOLAR - PRÉ ESCOLA 03/11/2017 R$ 25.228,00 

- PROJETOS APRESENTADOS PELA PREFEITURA:- Ofício 0054/2017 - Da Prefeitura Municipal - 

Encaminhando Projeto de Lei Nº 080/2017 - Dispõe sobre a alteração e substituição dos anexos da Lei nº 

3.697 de novembro de 2017.- Ofício 0055/2017 - Da Prefeitura Municipal - Encaminhando Projeto de Lei 

Nº 081/2017 - Estima a Receita e Fixa a Despesa do Município de Salto para exercício de 2018.- 

PROJETOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES:- Projeto de Lei nº 079/2017 - Do Vereador 

Vinicius Saudino de Moraes - Altera o art. 1º, “caput” e a alínea “h” do inciso I do mesmo artigo 1º da Lei 

nº 2.309, que trata dos requisitos para a prestação de serviços de transporte escolar urbano no Município 

de Salto.- TRIBUNA LIVRE: Falou em Tribuna Livre o Eng.º. Paulo Takeyama, sobre o evento que a 

AEAAS - Associação de Engenheiros, Arquitetos e Agrônomos de Salto e a ACIAS - Associação 

Comercial, Industrial e Agrícola de Salto promoverão referente à revisão do Plano Diretor de Salto, de 

acordo com Estatuto das Cidades.- TEMA LIVRE: O vereador Ezequiel de Souza Damasceno solicitou a 

inversão da Ordem do Dia, que foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade 

de votos.2) ORDEM DO DIA:- Projeto de Lei nº 069/2017 – Mesa da Câmara – Dá a denominação às vias 

públicas do Loteamento Residencial do Bosque.- Comissão de Justiça: Parecer Favorável- Comissão de 

Organização: Parecer Favorável. O Projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por 

unanimidade de votos. Autógrafo encaminhado ao Executivo.- Projeto de Lei nº 070/2017 – Mesa da 

Câmara – Dá a denominação às vias públicas do Loteamento Industrial Jaraguá.- Comissão de Justiça: 

Parecer Favorável- Comissão de Organização: Parecer Favorável. O Projeto foi colocado em discussão e 

votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. Autógrafo encaminhado ao Executivo.- Projeto de Lei 

nº 071/2017 – Mesa da Câmara – Dá a denominação às vias públicas do Loteamento Industrial e 

Comercial Santos Dumont.- Comissão de Justiça: Parecer Favorável - Comissão de Organização: Parecer 

Favorável. O Projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. 

Autógrafo encaminhado ao Executivo.- Projeto de Lei nº 072/2017 – Mesa da Câmara – Dá a 

denominação à área de lazer no Jardim Santa Cruz de “Área de Lazer Aparecido da Conceição 

Pimentel”.- Comissão de Justiça: Parecer Favorável- Comissão de Organização: Parecer Favorável. O 

Projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. Autógrafo 

encaminhado ao Executivo- Projeto de Resolução nº 05/2017 - Vereadores Antônio Cordeiro dos Santos, 

Edemilson Pereira dos Santos e Cícero Granjeiro Landim - que trata da modificação do artigo 122 do 

Regimento Interno, da votação prévia.- Mesa Diretora da Câmara - Parecer Contrário. O Projeto foi 



 

 

 

 
 
 

colocado em discussão e, antes da votação, foi solicitada a retirada do mesmo pelos seus autores. O 

Projeto foi arquivado.- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 

AO 101 DO REGIMENTO INTERNO: Nº 378/2017 – Vereadores Divaldo Aparecido dos Santos - 

“Garotinho” e Alexandre Martins “Xandão” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Obras e Serviços 

Públicos - Solicitando informações sobre quando serão realizadas as manutenções e melhorias na Pista 

de Bicicross, situada na Rua Espanha, nº 19, no Jardim Elizabeth.Nº 379/2017 – Vereadores Divaldo 

Aparecido dos Santos - “Garotinho” e Roberto Natalino Silveira – Concessionária A/B Colinas - Solicitando 

a implantação de placas de aviso de área de manancial na Rodovia Dom Gabriel Paulino Bueno Couto, no 

trecho que margeia o Rio Ribeirão Piraí.Nº 380/2017 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito 

Municipal - Solicitando informações dos contratos com a empresa Rizzo Comércio E Serviços De 

Mobiliário Urbano Ltda. – E.P.P., vigentes com a Administração Pública Municipal, incluindo a Exploração 

Comercial Publicitária de Espaços – Postes e Placas, além da empresa Luiz Viana Transportes Ltda., 

sobre os procedimentos para troca de veículos locados destinados a GCM, danificados, entre outros. Nº 

381/2017 – Vereadores Edemilson Pereira dos Santos e Cícero Granjeiro Landim – Prefeito Municipal – 

Solicitando informações da situação perene da atual sistemática dos transportes coletivos no Município, 

se já iniciaram os estudos sobre a nova concessão, tendo em vista que o primeiro contrato desse serviço 

na cidade foi assinado em 22 de Setembro de 1.978, o segundo em 23 de Setembro de 1.988 e até o 

presente momento sendo renovado em desacordo com a legislação federal. Ainda quer saber qual será o 

cronograma de Audiências Públicas para a discussão da nova concessão dos transportes.Nº 382/2017 – 

Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeito Municipal – Solicitando informações sobre onde foi 

investido cerca R$8,5 (oito milhões e quinhentos mil), para obras de ampliação da E.T.A.- Estação de 

Tratamento de Água – Bela Vista e implantação de Adutora de Água Tratada, em obras (estágio), 

conforme dados do Ministério das Cidades (órgão responsável), com data de referência de 30 de Junho 

de 2.017, ainda requer cópias de todo o Processo Administrativo Interno de natureza licitatória, tendo em 

vista as obras de ampliação da E.T.A.- Estação de Tratamento de Água – Bela Vista (projeto técnico, 

aditamentos, aumento de preços originais de processo, termo de referência, edital, notas fiscais pagas, 

contrato administrativo, entre outros, pois a obra foi inaugurada em 2016, porém não trata um pingo de 

água.Nº 383/2017 - Vereador Celso Charnoski – “Alemão do Sta. Cruz - Prefeito Municipal - c/c Secretaria 

de Desenvolvimento Econômico, Trabalho e Turismo - Solicitando informações sobre as verbas 

destinadas à promoção do turismo no município este ano, os valores e onde foram aplicadas.- 

REQUERIMENTOS SUJEITOS A DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO 

REGIMENTO INTERNO: Nº 376/2017 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – “Sra. Ana Maria Falcini 

Osta” - Votos de Congratulações e Louvor pelo seu excelente trabalho como escritora saltense.O 

requerimento foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos.Ausentes 

do Plenário os vereadores Clodoaldo Martins de Oliveira e Antônio Cordeiro dos Santos. Requerimento 

Encaminhado ao destinatário.Nº 377/2017 – Vereador Divaldo Aparecido dos Santos – “Garotinho” e 



 

 

 

 
 
 

outros – “Pastoral da Criança da Paróquia São Benedito” - Votos de Congratulações e Louvor pela 

comemoração aos seus 30 anos de sua atividade no município de Salto. O requerimento foi colocado em 

discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. Ausentes do Plenário os vereadores 

Lafaiete Pinheiro dos Santos e Antônio Cordeiro dos Santos. Requerimento Encaminhado ao 

destinatário.- INDICAÇÕES AO PREFEITO: Nº 530/2017 – Vereador Alexandre Martins “Xandão” - 

Solicitando um estudo para verificar a possibilidade de converter a Rua Benjamin Constant em uma via de 

mão única, trecho entre as Ruas Quintino Bocaiuva e Rio Branco, no Centro. Nº 531/2017 – Vereador 

Alexandre Martins “Xandão” – Solicitando a implantação de dispositivos de trânsito para que reduzam a 

velocidade dos veículos que trafegam acima da velocidade permitida na Rua China, no Jardim das 

Nações.Nº 532/2017 – Vereadores Otávio José Castanha Miralhes e Lafaiete Pinheiro dos Santos – 

Solicitando melhorias nos bancos e nas coberturas situadas ao redor de todas as clínicas de saúde deste 

município.Nº 533/2017 – Vereador Otávio José Castanha Miralhes – Solicitando melhorias na sinalização 

de trânsito do cruzamento das Ruas Acácio Rodrigues de Moraes e Natália Vila, no Jardim Saltense.Nº 

534/2017 – Vereador Otávio José Castanha Miralhes – Solicitando a implantação de um ponto de ônibus 

no Jardim Santa Rita.Nº 535/2017 – Vereador Vinicius Saudino de Moraes – Solicitando a disponibilização 

de aulas de ginástica no CRAS - Centro de Referência da Assistência Social, localizado no Residencial 

São Gabriel.Nº 536/2017 – Vereador Celso Charnoski – “Alemão do Sta. Cruz” - Solicitando a limpeza da 

canaleta de escoamento de água pluvial, localizada no final da Rua Visconde de Cairú, no Jardim Santa 

Cruz.Nº 537/2017 – Vereador Celso Charnoski – “Alemão do Sta. Cruz” – Solicitando o tamponamento dos 

buracos situados na extensão da Rua Hungria, no Jardim das Nações.Nº 538/2017 – Vereador José 

Benedito de Carvalho “Macaia”– Solicitando a implantação de uma lombada na altura do número 61, na 

Rua Camboja, no Jardim Planalto.Nº 539/2017 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia”– 

Solicitando a alteração do sentido para mão única das Ruas Camboja e Somália, no Jardim Planalto.Nº 

540/2017 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia”– Solicitando a pintura da lombada situada em 

frente ao nº 69 da Rua Somália, no Jardim Planalto.Nº 541/2017 – Vereador Roberto Natalino Silveira – 

Solicitando a capinação e a limpeza de toda a extensão do Parque Residencial Rondon.Nº 542/2017 – 

Vereador Roberto Natalino Silveira – Solicitação a inserção e a compactação de raspas de asfalto na 

extensão da Rua das Violetas, no bairro Chácara Maracajás.Nº 543/2017 – Vereador Roberto Natalino 

Silveira – Solicitação reparos no leito carroçável situado na Rua Joseano Costa Pinto, região dos Bairros 

Parque Glória e Vila Flora. A seguir passou-se ao uso da tribuna, para pronunciamento em TEMA LIVRE, 

que seguiu o determinado no artigo 68 do Regimento Interno e suas modificações. Retornando os 

trabalhos da Mesa, o Senhor Presidente convidou os vereadores para participar da entrega do Prêmio 

Moutonnée de Poesia, que ocorreu no dia 25 de novembro de 2017, na Biblioteca Municipal de Salto. 

Também, os convidou para participarem do evento da Academia Saltense de Letras, no dia 02 de 

dezembro de 2017, às 10h, na Biblioteca Municipal de Salto, para Cerimônia de Posse do Sr. Sabino 

Bassetti, da cadeira 23. Nada mais havendo a ser tratado às 21h10m, o Senhor Presidente encerrou a 



 

 

 

 
 
 

Reunião, pedindo que Deus nos proteja e nos torne instrumento de sua paz. Em conformidade ao Ato nº 

03/2017, estiveram em serviços extraordinários os seguintes servidores: Rosangela Candelaria Mantovani 

Martins - Secretaria Legislativa de Administração, Luiz Gustavo Milharini – Assistente Legislativo de 

Administração, Patricia Bernardo – Assessora de Comunicação Social, Mateus Elias dos Santos – 

Assessor de Comunicação Social, Sueli Padovani Garavello – Agente de Telefonia e Recepção, Marco 

Aurélio Dominguez Lima - Consultor Jurídico Parlamentar, Sizaltina Bento dos Santos Guari – Agente de 

Copa e Limpeza e Limpeza e Angela Kormann Stefani – Chefe de Gabinete. Em tempo a servidora 

Rosangela Candelaria Mantovani Martins - Secretaria Legislativa de Administração esteve em serviços 

extraordinários na reunião ordinária realizada no dia 14 de novembro de 2017. Do que houve, para 

constar, eu_________ (Luiz Gustavo Milharini), Assistente Legislativo de Administração, lavrei a presente 

ata. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Câmara da Estância Turística de Salto 
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Presidente 
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